



Estudiantes del Liceo Industrial de Puerto Montt realizan pasantía a bordo del Buque Esperanza de Navimag



Un grupo de 21 estudiantes y 3 profesores de la especialidad de **Tripulante de Naves Mercantes del Liceo Industrial de Puerto Montt** participó en una enriquecedora experiencia formativa a bordo del **Buque Esperanza de Navimag**. Desde el 14 al 22 de septiembre, recorrieron la ruta Puerto Montt-Puerto Natales-Puerto Montt, poniendo en práctica conocimientos adquiridos en su proceso educativo.

La pasantía tuvo como objetivo que los alumnos vivieran de primera mano el trabajo en las distintas áreas de una embarcación, como máquinas, cubierta y servicios a bordo. **Fernanda Gómez, una de las estudiantes participantes**, destacó la importancia de la experiencia: "Fue muy provechosa para mi carrera. Refuerza lo aprendido en clases y me permitió conocer más sobre el rubro marítimo. Esta oportunidad me ayudó a decidir si quiero continuar en este campo y comprobar si tengo las capacidades para hacerlo. Agradezco a Navimag y a su tripulación por la aco-

gida y por contribuir tanto a nuestro aprendizaje".

Por su parte, **José Rivera, Coordinador Técnico Profesional del liceo**, resaltó la relevancia de la alianza con Navimag y el acompañamiento de ONG Canales: "Queremos agradecer la colaboración público-privada que hemos generado con Navimag, que ha permitido que nuestros estudiantes realicen esta pasantía con situaciones reales de navegación. Esto les da la oportunidad de aplicar en terreno los conocimientos adquiridos en clases. Para nuestra comunidad educativa, los estudiantes y sus familias, esta experiencia es fundamental para su desarrollo integral".

Esta iniciativa no solo fortalece la formación técnica de los futuros tripulantes, sino que también abre oportunidades para seguir estrechando lazos entre la educación y el sector marítimo, contribuyendo al desarrollo profesional y personal de los alumnos.